

Kenia López Rabadán fija postura: sin prisas para una reforma electoral que ponga en riesgo la democracia

La presidenta de la Cámara de Diputados dejó claro que solo será viable una iniciativa que fortalezca la democracia y la pluralidad política



Por Alexa Cirel

09 Feb, 2026 04:29 p.m.



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, afirmó que no existe urgencia para aprobar una **reforma electoral** que represente **retrocesos democráticos**, y dejó claro que solo una iniciativa que **fortalezca la pluralidad, garantice elecciones libres** y evite la **intervención del crimen organizado** será bienvenida en el Congreso.

Reforma electoral en la Cámara de Diputados: análisis sin imposiciones

En conferencia de prensa, la legisladora subrayó que la **reforma electoral** anunciada por el **Ejecutivo federal** aún se encuentra en proceso de redacción, por lo que llegará a **San Lázaro** cuando tenga que llegar.

En ese momento, aseguró, será **analizada y debatida** con responsabilidad por las y los diputados.

López Rabadán enfatizó que no se puede legislar con prisas cuando se trata de la **democracia**, y advirtió que cualquier intento por **debilitar los avances alcanzados en materia electoral** debe ser rechazado.

[Kenia López Rabadán fija postura: sin prisas para una reforma electoral que ponga en riesgo la democracia - Infobae](#)